

REPORTER

Edukasi Lalu Lintas dengan Cara Seru! Polres Semarang Hadirkan "Police Art" di Car Free Day

Agung widodo - SEMARANG.REPORTER.CO.ID

Feb 16, 2025 - 21:22



Polres Semarang menggelar acara "Police Art" dalam rangkaian Operasi Keselamatan Candi 2025.

SEMARANG- Dengan konsep edukasi yang kreatif dan menghibur, Polres Semarang menggelar acara "**Police Art**" dalam rangkaian **Operasi Keselamatan Candi 2025**

. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan **kesadaran masyarakat akan pentingnya tertib berlalu lintas**, yang digelar pada **Minggu, 16 Februari 2025**, di **Alun-Alun Bung Karno, Kalirejo**, bertepatan dengan momen **Car Free Day (CFD)**.

Acara ini menghadirkan hiburan **band dari personel Sat Lantas Polres Semarang**, serta berbagai aktivitas menarik seperti **sesi mewarnai gratis** untuk anak-anak dengan tema kendaraan lalu lintas yang biasa dijumpai sehari-hari.

Kapolres Ajak Anak-Anak Tertib Lalu Lintas Sejak Dini

Turut hadir dalam acara ini, **Kapolres Semarang AKBP Ratna Quratul Ainy, S.I.K., M.Si.**, didampingi **Wakapolres Kompol Erwin Chan Siregar, S.H., S.I.K., M.H.**, serta **Kasat Lantas Polres Semarang**. Tak hanya hadir, Kapolres juga **berbaur langsung dengan anak-anak TK Kemala Bhayangkari 33**, yang ikut serta dalam kegiatan. Anak-anak lainnya yang berada di lokasi CFD pun turut diajak untuk ikut serta dalam keseruan acara.



"Acara ini kami gelar sebagai sarana edukasi untuk meningkatkan kesadaran tertib berlalu lintas di Kabupaten Semarang, sekaligus menekan fatalitas kecelakaan di jalan raya," ungkap Kapolres.

Selain hiburan dan edukasi, Kapolres juga mengajak anak-anak dan masyarakat untuk **berkeliling area Alun-Alun** sambil melakukan **glorifikasi tertib lalu lintas**, menekankan bahwa **kesadaran berlalu lintas harus dimulai sejak dini**, bahkan dari lingkup terkecil, yaitu keluarga.

Dapat Apresiasi dari Warga: Edukasi yang Asyik dan Mudah Dipahami

Kegiatan ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat, salah satunya **Purwasih (32 tahun), warga Ungaran**, yang hadir bersama anaknya. *"Acara ini bagus, karena kita jadi lebih paham bagaimana cara berlalu lintas yang baik. Edukasi seperti ini lebih mudah diterima karena dikemas dengan cara yang menyenangkan,"* ujarnya.

Sebagai penutup acara, **Polres Semarang** juga mengadakan kuis interaktif bagi pengunjung. Masyarakat yang berhasil menjawab pertanyaan seputar **pengetahuan lalu lintas** diberikan hadiah menarik sebagai bentuk apresiasi.

Dengan konsep **edukatif dan menghibur**, Polres Semarang sukses menghadirkan cara baru dalam **menanamkan kesadaran berlalu lintas** kepada masyarakat, khususnya anak-anak. Diharapkan kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan guna menciptakan **budaya berkendara yang aman dan tertib di Kabupaten Semarang**.

Autentikasi:

Humas Polres Semarang